



BEATRIZ PAREDES

Llama a frenar regresión autoritaria

México requiere una gobernante preparada para resolver problemas del país, dice

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gmm.com.mx

La senadora Beatriz Paredes Rangel entregó copia de registro como aspirante presidencial del Frente Amplio por México en la sede nacional del PRI, donde llamó a la oposición a construir un proyecto de gobierno de Coalición y frenar una regresión autoritaria en el país.

“Estamos ante un paso más de esta transición a la que nos llevan las circunstancias del hecho de enfrentar una regresión autoritaria.

“Lo verdaderamente trascendente es que estamos dando un paso más para que la perspectiva de integrar un gobierno de coalición les dé respuesta a los mexicanos en



Foto: Elizabeth Velázquez

Además de comunicar ante el PRI su registro para competir en el Frente Amplio por México, también lo hizo ante el PAN y el PRD.

la resolución de aquellos problemas que no sólo no se han resuelto, sino que se han pretendido ocultar con cortinas de humo de frivolidad y simplificación”, indicó.

Aunque la senadora del PRI se registró el pasado jueves para encabezar la coordinación del Frente Amplio por

México en las oficinas del Comité Organizador del proceso interno, fue hasta este sábado que entregó copia de dicho documento en las sedes del tricolor, del PAN y del PRD.

Ante el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, y cientos de simpatizantes, como en los mejores

EL DATO

Actitud

En el PRI, Paredes valoró la actitud de los partidos que antes eran antagónicos y su capacidad de innovación para convocar un frente amplio opositor.

tiempos del partido, Paredes Rangel valoró la actitud de los partidos que antes eran antagónicos y su capacidad de innovación para convocar un frente amplio opositor.

Entre consignas de apoyo y el grito de simpatizantes de “¡Presidenta! ¡Presidenta!”, la exgobernadora de Tlaxcala señaló en la sede del PRI en Buenavista que México requiere una gobernante preparada para resolver los problemas del país.

Ofreció reconstruir la vigencia plena del Estado de derecho.

“Vamos a demostrar que somos capaces de articular una fuerza política en el horizonte del 2024”, señaló durante su discurso.